

BAJO RESERVA

La cereza que no coronó el pastel de Xóchitl

::::: Nos dicen que, aunque en los últimos días la unidad del Frente Amplio por México se ha visto sólida y que **Xóchitl Gálvez** ha sido ampliamente arropada por los dirigentes del PAN, PRI y PRD, como se pudo ver el viernes en la sesión del



DIEGO SÁNCHEZ/EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez

Congreso General y ayer en la entrega de su constancia como Coordinadora Nacional del Frente Amplio por México, solo hubo un detalle que pudo ser la cereza del pastel: la presencia de la priista **Beatriz Paredes**. Doña Beatriz, nos hacen notar, no estuvo presente ni en la Cámara de Diputados el viernes, ni en el Ángel de la Independencia el domingo, sin contar

que tardó más de 24 horas en salir a declinar y dar su apoyo a Gálvez. Tal parece que Paredes está tomando su tiempo, pero dentro del frente aseguran que pronto reaparecerá para apoyar a Xóchitl Gálvez. Lo veremos.

Equipos de "corcholatas" morenistas comen ansias

::::: Ayer surgieron versiones de que el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, convocó el martes a las seis "corcholatas" presidenciales para darles a conocer los resultados de la encuesta y quien prácticamente sería su abanderado presidencial. Sin embargo, nos aseguran que, hasta anoche, los aspirantes presidenciales **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López**, **Ricardo Monreal**, **Gerardo Fernández Noroña** y **Manuel Velasco**, no habían sido convocados por don Mario. Nos cuentan, que es muy probable, que sí haya esa reunión morenista el martes, sin embargo, sería para realizar un balance del levantamiento de las encuestas, pero el propio Delgado informó que todavía el miércoles se estarían abriendo paquetes, por lo que nadie puede adelantar resultados parciales. Todo indica, que miembros de los equipos de algunas de las corcholatas comen ansias, nos dicen. Serénense.

AMLO, entregas y te vas a AL

::::: Vaya semana que tendrá el presidente. El miércoles, su partido, Morena, dará a conocer a su candidato o candidata para las elecciones presidenciales de 2024. Será en este contexto que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** saldrá del país dos días después, el viernes 8 de septiembre, para iniciar su primer viaje a Sudamérica en donde visitará Colombia para estar presente en la Conferencia Latinoamericana sobre Drogas y, posteriormente, iniciar el domingo 10 de septiembre sus actividades en el marco del homenaje por los 50 años de la muerte de **Salvador Allende**, en Santiago de Chile. Antes de irse a su gira internacional, AMLO deberá entregar, como lo prometió, el bastón de mando del movimiento de la Cuarta Transformación a quien resulte ganador o ganadora del proceso interno de su partido. La expectativa es qué tan tersa será la entrega de resultados en Morena, pero, por lo pronto, el mandatario ya tiene confirmado su viaje al extranjero. Algo así como entregas y te vas.

Se enchila titular del INAH

::::: Nos detallan que quien debe controlar sus reacciones de enojo es **Diego Prieto**, titular del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Nos hacen ver que ayer, en Cancún, al ser entrevistado sobre las acusaciones de incumplimiento de los protocolos de salvamento y conservación en la zona de Chichén Viejo, el titular del instituto aseguró que sí se contaba con los permisos, pero reconoció que desconocía la fecha. Al insistir sobre el tema, don Diego explotó y de manera brusca señaló que él no tenía el documento en la mano y que si se quería esa información se acudiera con la Coordinación Nacional de Arqueología del INAH. No se enoje, don Diego.

